CEYRAT-BOISSEJOUR NATURE



A l'occasion de l'inauguration de la Maison des Associations "CEYRAT-BOISSEJOUR NATU-RE" a décidé pour commémorer cette cérémonie, et pour le bicentenaire de la révolution, de marquer son attachement à l'environnement en procédant à la plantation d'un sapin du CAUCASE (abies Nordmanniana).

C'est Monsieur BELDON, Président, aidé par Monsieur BISCARRAT maire de Ceyrat, qui a concrétisé le samedi 18 février à 10 h 30, en présence de toutes les autorités la mise en place de cet arbre au milieu d'un parterre du Centre Culturel.

Des expositions de papillons d'une rare beauté, de minéraux régionaux, de plantes médicinales ont été proposées par les amoureux de la nature.

Les amis du vieux Ceyrat ont présenté de nombreux documents, cartes postales et photographies anciennes.

Ils ont ainsi permis, avec le magnifique diaporama réalisé et projeté par leurs soins, de faire revivre le passé de notre commune. Sous diverses formes, un peu partout se multiplient les rassemblement d'adeptes de la marche : signe évident d'une besoin vital de notre vie moderne.

Cet hiver nous avons poursuivi nos balades l'après-midi dans les environs : le tour de Montrognon, Redon, St-genès, Saulzet puis Charade Gravenoire ont compté chacune une quarantaine de participants.

Le soleil a permis ensuite à une quinzaine de randonneurs (de 8 à 73 ans !) de mieux connaître le Haut-Livradois: les régions de St-Germain l'Herm, St-Amand Roche Savine "sur les traces de Gaspard des Montagnes" ont révélé les charmes d'un terroir proche, accessible à tous et pourtant méconnu.

Au siècle où tout ce qui ne roule pas doit rester chez soi soyons les rescapés d'une autre époque!

Préférons aux plaisirs faciles, les joies des difficultés surmontées.